

~ 応応もって前に趙もう~

喜多方市立山都中学校

令和3年11月19日(金)

発行責任者 :小関英美

★「剣道」の授業が始まりました★

今週から、体育では剣道の授業が始まり、礼儀作法や竹刀の構造を学んだり、竹刀を使ったオリエンテーションを行ったりしました。全日本剣道連盟のHPによると剣道は、「稽古を続けることによって心身を鍛錬し人間形成を目指す「武道」」であるそうです。剣道の授業では、技術面だけではなく、礼儀作法などの脈々と受け継がれてきた日本人の精神を学ぶ良い機会にしてほしいと思います。また、剣道部の人たちは、ぜひ今まで部活動で学んできたことを生かして、授業に臨んでほしいと思います。













★道徳「社会の中の思いやり」★

今週の道徳の授業では、「バスと赤ちゃん」という題材で、社会の中の思いやりについて考えました。授業を通して、思いやりは行動に移すことが大切だと気づいた人が多かったようです。授業に参加した6名の感想を紹介します。

さん…自分もバスに乗ったときに赤ちゃんがいたら優しく対応したいと思います。

さん・・・バスの運転手はすごく優しい人だと思った。乗客も全員拍手をしていて乗っている 全員が優しいと思った。

さん…学校生活や社会のなかでも周りの人を考えながら生活することが大事だと思いま

した。また、それだけではなく勇気や行動力といったことも大事だと思いました。 そのため、これからの学校生活では周りの人のことも考えながら生活していきたい と思いました。

- さん…運転手に一番最初に拍手した人は、優しさもあるし勇気もあるからすごいなと思いました。
- さん…優しさをもっていても、勇気と行動力がないと優しさが伝わらないことが分かり ました。
- さん・・・クラスの中では行動できるかもしれないけど、社会の中で行動できるのは勇気があり、すごいと思いました。私も、少しずつ思ったこと、自分が正しいと思ったことは、周りの目を気にせず行動できる人になりたいです。まだまだ自分で考えて行動できるように頑張ります。

★30秒スピーチ「定期テストに向けて」★

「定期テストに向けて」

私が定期テストに向けて頑張りたいことは2つあります。 1 つ目は、テストの問題をよく読んで答えることです。な

ぜなら、今までの定期テストで問題をよく読んでいれば解けていたものがいくつもあったからです。

次に2つ目は、しっかりと授業の復習をすることです。これは、授業を復習することで、内容がしっかりと身につくと思うからです。

以上の2つのことを大切にして、定期テストでは良い点数が とれるように頑張りたいです。



★来週の予定★ ※21(日)~24(水)はテスト前のため 部活なし です。

B	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
22	月	放課後学習会	社	理	道	英	数	暜	0	0	17:20
23	火	勤労感謝の日	_	_	_	_	_	_	_	_	_
24	水	山都の日	理	数	玉	社	美	英	0	×	16:10
25	木	第3回定期テスト	玉	数	英	理	社	_	0	0	17:20
26	金	第2回QUテスト	数	家	学	社	围	_	0	×	15:10